

# Krönender Abschluss der Kampagne

Kinderfasching und Rosenmontagsball der „Haselnüss“ in Altenhaßlau

**Linsengericht-Altenhaßlau** (re). Nach einer erfolgreichen Sitzungskampagne unter dem Motto „Golden Twenties“ freuen sich die Narren der „Haselnüss“ nun auf den krönenden Abschluss der Altenhaßlauer Fastnacht, den traditionellen Rosenmontagsball im Bürgersaal.

Bereits um 14.11 Uhr geht es am 24. Februar mit dem Kinderfasnachtstreiben los. Bei flotter Musik und lustigen Animationsspielen mit Tamina und Stina wird für die Kin-

der keine Langeweile aufkommen. Für sie und den erwachsenen Anhang stehen neben den üblichen Getränken Kaffee und Kuchen, Süßigkeiten und heiße Würstchen bereit. Der Eintritt beträgt für Kinder 1 Euro, Erwachsene zahlen 4 Euro und haben am Abend, wenn sie wiederkommen sollten, freien Eintritt. Denn ab 20 Uhr betritt die Partyband „High Five“ die Bühne. Eine weitere Attraktion am Rosenmontagsball ist die Cocktailbar mit

leckeren Drinks mit und ohne Alkohol. Der Eintritt an der Abendkasse beträgt 7 Euro.

Höhepunkt des närrischen Treibens wird der Auftritt der „Kinziggeister“ sein. Die beliebte Guggemusiktruppe spielt in Altenhaßlau im Rahmen ihrer Jubiläums-Ägypten-Tour. Die Guggemusiker starten ihre Rosenmontagstour auf dem Seligenstädter Umzug und werden erneut in Altenhaßlau ihren Schlusssauftritt spielen.